

Ressort: News

Medien: Mehrere der in Nigeria verschleppten Schülerinnen befreit

Abuja, 16.04.2014, 20:30 Uhr

GDN - In Nigeria sind offenbar mehrere der über 100 in der Nacht zum Dienstag verschleppten Schülerinnen befreit worden. Das berichtet die nigerianische Zeitung "Premium Times".

Sicherheitskräfte hätten die Entführer verfolgt und am Mittwoch einige der Mädchen befreien können. Wie viele der Schülerinnen gerettet wurden, wurde vorerst nicht bekannt. Die Mädchen waren nach einem Angriff auf eine Schule in der Stadt Chibok im Nordosten Nigerias von Bewaffneten verschleppt worden. Es wird vermutet, dass die radikalislamische Gruppierung Boko Haram für den Vorfall verantwortlich ist. Diese habe in den vergangenen Jahren immer wieder Schulen im Nordosten des Landes angegriffen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-33245/medien-mehrere-der-in-nigeria-verschleppten-schuelerinnen-befreit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com